

農林大学校の動き(R6年1月)

2024. 2. 20

島根県立農林大学校(担当:教務 三宅)

TEL:0854-85-7012 FAX:0854-85-7113

<https://www.pref.shimane.lg.jp/norindaigakko/>

◆◇学生達の日頃の活動状況、色々な行事などを簡単にご紹介します◆◇



○琴引フォレストパークでスキー・スノーボードを体験(1/15)

林業科の授業「体育」で、1・2年生がスキー・スノーボードを体験しました。天候の影響で積雪量がかなり少なくなりましたが、人工雪のおかげで滑ることができました。初めてスキー・スノーボードを体験する学生もいたため、仲間同士で教え合うことで、学年を超えた交流を深めることができました。



○令和5年度中四国ブロックプロジェクト発表会及び中国ブロック意見発表会(1/18、19)

岡山県「西川原プラザ」において、「中四国ブロックプロジェクト発表会」及び「中国ブロック意見発表会」が開催されました。本校代表として、プロジェクト発表会に有機農業専攻2年島崎智輝さん、肉用牛専攻2年中原野笑さんが、意見発表会に有機農業専攻1年藤井裕也さんが参加しました。その結果、意見発表会で藤井さんが最優秀賞を受賞し、全国大会への出場が決まりました。



○出雲市農業士との交流会に参加(1/22)

出雲市内で行われた農業士及び出雲農林高校生との交流会に、農業科の学生14名が参加しました。(株)おかずくらぶさんのハウスと、令和3年度短期養成コース卒業の戸山さんのハウスを視察後、JAラピタにてクッキング交流を実施。「農業を職業とすること」について意見交換を行い、職業としての農業について理解を深める良い機会となりました。



○「護身術講習会」を開催(1/22)

農業科の学生が、自分の身を守るための護身術について、大田警察署員から実技指導を受けました。女子学生を対象として開催していた講習会でしたが、昨年度から男女全員を対象として開催することとなり、男子学生にとっても役に立つ講習会となりました。



○冬季スポーツ交流会を開催(1/25)

農業科で、スポーツ交流会を開催しました。バレーボールと卓球に分かれてチーム対抗戦を行い、2年生にとっては最後のスポーツ交流会となるため、白熱したバトルとなりました。



○租税教室「お酒の講座」を開催(1/31)

農業科2年生を対象に、租税教室を開催し、税の必要性と財政の現状に関する講義とお酒と税金の関わり方について講義を受けた後、大田市の「一宮酒造」で酒蔵を見学しました。初めての酒蔵見学で、日本酒に対する興味が膨らんだ機会となりました。

・*皆様のご意見、ご感想をお待ちしております!*・